
                  ATA DE REUNIÃO DIA 6 DE FEVEREIRO 
DE 2023

           No dia 06 de fevereiro de 2023 às 10h20 foi iniciada a reunião ordinária do 
CADES (Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e 
Cultura de Paz) da Subprefeitura de M’ Boi Mirim, na qual estavam presentes 
representantes do poder público e da sociedade civil: 

Foi feita a leitura da ata da reunião do mês de janeiro, a reunião conta com as 
presenças da Coordenadora (MB), conselheiros da sociedade Civil, Conselheiro do 
Poder Publico e convidado.

Comunico que as inscrições para candidato as vagas remanescentes para 
conselheiros do CADES foram prorrogadas, interessados poderão se inscrever ate 
dia 8 de fevereiro, a votação inicia dia 6 de março e encerra dia 12 de março com a 
votação presencial aqui na subprefeitura, para pessoas que não tem acesso a 
internet.

A Eleição da Saúde também poderia ter sido online, seria bem mais fácil para que o 
pessoal votasse, acho que faltam informações.

Dia 1 de fevereiro teve a reunião sobre a 3ª etapa do Plano Diretor Estratégico,( via 
Tems) todos os conselheiros foram convidados via e-mail e Whatspp, eu participei 
da reunião foi muito produtiva.

Temos três endereços de possíveis instalações de um Eco- ponto, visitas no 
território realizado pela conselheira Maria dos Anjos, Genésio, e dois APAS Ademar 
e Francisco, onde indicaram os endereços mapeados:

Rua Albergati Capacelli, nº 605, JD. Horizonte Azul, Horta Biodinâmica.

Rua René Castera Nº 116 JD. Horizonte Azul, uma quadra abandonada.

Rua René Castera nº561, JD. Horizonte Azul, terreno Ocioso ao lado da Escola 
Blota Junior.

Hoje entrego aos conselheiros o modelo de abaixo assinado, espero que coletem as 
assinaturas e na próxima reunião tragam para que seja autuado um processo SEI 
para ser encaminhada a solicitação a secretaria responsável.

Peço ao Wilson e ao José Vianes que convidem os APAS aqui da região de vocês, 
pois o Bruno é APAS lá do fundão, Distrito do JD. Ângela.                                                             



             Cristiane fala que participou de uma revitalização no JD. Ângela, o local 
ficou lindo, mas o pessoal continua jogando lixo no local tem moradores que não 
ajuda cuidar. 

         Wilson disse que colocam lixo na calçada encostado no muro do Parque 
Guarapiranga e também tentam jogar dentro do parque.

         Cristiane relata que as calçadas são de responsabilidade do proprietário do 
imóvel e não a subprefeitura nós temos que ligar 156 e abrir protocolo de 
reclamação.

         Maria dos Anjos fala que lixo nas calçadas e falta de respeito, a Subprefeitura 
limpa e logo o povo joga novamente, tem que ser aplicado multas em quem joga 
lixo, o brasileiro só sente quando doe no bolso.

         Cristiane fala que concorda com Maria dos Anjos, tem que multar mesmo.

          Bruno pergunta como funciona a questão de multas?

          Marly fala que quando precisam autuar alguém, ligam 156 abre-se um 
protocolo e depois na ouvidoria.

          Cristiane disse que abre muitas demandas no Portal 156, relata que tem 
muitos problemas com a SABESP na região da M’ Boi Mirim e no JD. Alfredo, depois 
da obra sempre falta água na região, reclama e abre protocolo e não resolve, mas 
depois que chamou o SPTV não falta mais água, na Rua Manoel de Siqueira tem um 
vazamento grande, avisa que tem vários protocolos abertos na SABESP.

           Anacleto disse que agradece as reclamações, pois sem estas reclamações 
não tem como descobrirem os vazamentos, e que a Gestão Noturna diminui muito 
os vazamentos, pois fica sem pressão a água durante a noite, as obras da SABESP 
são as terceirizadas que executam, tem que ser aberto reclamação mesmo.

          Wilson disse que vai passar para o Anacleto o endereço onde tem um 
vazamento de água.

           Bruno disse que tem uma proposta a todos os conselheiros façam um 
mapeamento de praças e espaços público que precisam de revitalização e tragam 
na próxima reunião, vamos ter um direcionamento para fazermos uma ação no local.

           Maria dos Anjos disse que a criação dos APAS foi muito importante, pois 
eles fazem levantamento direto das áreas tudo por escrito, fazem fotos e mapas por 
isso estão dentro das UBS; Outra situação é sobre CEP, as casas no JD. Bananal 
não tem CEP os moradores de lá nunca conseguem nada, tem uma associação que 
se colocar CEP nas ruas, vai deixar de receber as taxas que cobram para 
receberem e entregarem as correspondências.

           Elisangela comunica que a questão do CEP já está no Ministério Público, e 
que os moradores tem que fazer um abaixo assinado e protocolar na Prefeitura 
pedindo a regularização das ruas.



A Secretaria de Habitação (SEHAB) quem faz urbanização na cidade de São Paulo, 
depois que tiver tudo oficial ai sim coloca CEP nas ruas.

            José Vianes fala que no caso de convite aos APAS, já levou o convite das 
reuniões no Monte Azul e SEJAN. Sugere também que as pessoas que tem vínculo 
com parlamentares não poderia fazer parte de Conselhos, parlamentares usam os 
conselheiros para conseguir votos, não ajudam em nada.

          Marly avisa que vai passar o endereço de e-mail da Keylane.

         Maria dos Anjos avisa que está representando o território, e pede o CEP 
urgente para a região.

         Wilson pede que os conselheiros pesquisem o que são ODS (Objetivos e 
Desenvolvimento Sustentável) e agenda 2030, e também solicita que a Rute venha 
participar de uma reunião para explicar a importância da Agenda 2030. 

Ainda não tivemos resposta de SMADS sobre a implantação de um CRAS no JD. 
Vera Cruz.

Os bueiros ainda continuam entupidos na frente do PQ, Guarapiranga? Vou 
encaminhar um e-mail cobrando a limpeza dos bueiros, pois a Elaine retornou das 
férias.

Justificativa por faltas

Conselheiro Genésio comunicou que ainda está de férias viajando, não vai 
comparecer a reunião.

Próxima reunião dia 06 de março.

Pauta próxima reunião.

            Os conselheiros vão pesquisar lugares para revitalizações e trazer o 
abaixo assinado preenchido solicitando a instalação de ECO-ponto.

Nada mais tendo a tratar encerra-se a reunião às 11h50, agradecendo as presenças 
de todos.

Lista de presença na reunião Ordinária:



1) José Vianes da Silva

2) Wilson da Silva Galvão

3) Maria dos Anjos  

4) Cristiane Costa Silva

5) Edson Aparecido da Silva 

6) Marilene Alves Teixeira da Silva

7) Marly MissaKa Pellini

 8) Rosilei Aparecida Ramos Hakime

9) José Anacleto Andrade

10) Bruno Oliveira Santos

Ata redigida pela Coordenadora Rosilei Aparecida Ramos Hakime.


